

# D r e a m

平成30年5月14日(月)  
生活指導部通信  
第1号

先日の集会での話を覚えていますか。あの日、たまにしか話せないこともあり、かなり長く、たくさん話をしました。その中で感じたことは、二中学生はすごいということ。本当にびっくりしました。

## 理由①

下校の時間に、門の前に立っていた先生に、まずは、3年生の男子数名が、いつもよりもステップアップしたあいさつをしてくれました。

- ① 相手の顔を見る      ② 大きな声      ③ 笑顔

本当に気持ちよかったです。思わず笑顔になりました。これこそが『あいさつの力』だと思います。さすが、3年生!! 素晴らしい姿を後輩に背中であげてくれました。1年生も笑顔でのあいさつが増えてきています!!

## 理由②

何人もの人が、広がって歩いている人を見て

『あれ、今日言ったやつちゃん』 『あれ、あかんのとちゃん』

と真剣な顔で言ってくれていました。中には、2年生の女の子3人が先生たちと一緒に、広がらないように声掛けをしてくれました。協力ありがとう。そんな積極的な人がいました。自分の判断で、行動することができる。本当に素晴らしいことだと思います。また、是非一緒に声掛けをしましょう。

聞いたことをすぐ実行できる1人ひとりの気持ちで

# 『学校が変わります』

1人の行動で、みんなの力で、学校は大きく変わります。だからこそ、校長先生がおっしゃっていた

## 『One for all , All for one』

※1人はみんなのために、みんなは1人のために。

1人ひとりの行動が、みんなのためになります。そうやって、みんなが気持ちよく過ごすことができる、学校になっていきます。1人ひとりの力とみんなの気持ちで学校を作っていきます。

### おはし

朝はみんな慌てます。おはしを忘れない工夫をしよう。

### 道に広がらない

広がって話をしていると、自転車や車に気付かなくて危険な事故にあってしまいます。また、周りの通行人に迷惑がかかることもあります。



### ステップアップ

今の自分のあいさつを1ランク上にステップアップしよう。

### 衣替え

自分で判断ができる、これが二中の先輩方が作り上げてきた伝統です。

### まつに

月末の中間テストに向けて、まず環境から整えよう。

- ㊦…まずは服装整えよう
- ㊧…机の上には教材を
- ㊨…荷物はロッカーへ